



春が近づくのを実感する昨今です。

ウィズコロナも定着するののかという気分にもなります。

先日は3年間休止していた日立祭り復活という連絡がありました。マスクを外せる春（花粉症を除く）が早く訪れますように。

## 1. モノ作り教室の活動

2月25日 参加者10名

支援者15名

テーマ： 磁石コマ



### 子供達の感想

- ・トランジスタやコイルの事について学べて良かった。とても面白く上手く出来たので良かった。ただし説明が分かりづらかったし講義も難しかった(5年)。
- ・コイルを巻いたりワッシャの下にいろいろ入れるのが難しかった。でも一発で成功できて良かった。ドライバーを回すのが上達したと思う(6年)。
- ・配線はバッチリだったのにLEDがつかなくてびっくりしました。皆に助けってもらったお陰でちゃんと回るようになって良かったです。また来たいです(5年)。

### 保護者の感想

- ・「回り続けるコマ」という内容がとても面白そうで参加しました。電流、磁場、右ねじの法則は中学校でも習う内容で楽しみながら体験する事が出来たと思います。
- ・4月からほぼ全て参加しました。どれも作品のアイデアが素晴らしく楽しんでいます。(編集者注:3年生の4月から参加し、すでに10回参加表彰を受けています)
- ・去年の秋頃から くるくる等でも窓開放はしなくなっているの4月以降はコロナ対策をゆるめていっても良いかと思います。今年は親子教室が開催されるよう期待しています。

